

## VILLE DE ROANNE

# UNE NOUVELLE VICTOIRE ! ROANNE A ÉTÉ CHOISIE COMME VILLE D'ACCUEIL D'UN SERVICE DU MINISTÈRE DES FINANCES, DE LA DGFIP.

En effet, en novembre 2019, suite à l'appel à candidature lancé par le ministre de l'Économie et des Finances pour la destination des communes intéressées pour accueillir des services des finances publiques actuellement situés dans les grandes villes, Yves Nicolin a fait consigner dans un dossier de candidature au ministre de l'Action et des comptes publics.

*Publié le 29 janvier 2020*

Roanne



Agglo



# Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



## Outils



En effet, en novembre 2019, suite à l'appel à candidature lancé par le ministère à destination des communes intéressées pour accueillir des services des finances publiques actuellement situés dans les grandes villes, Yves Nicolin a fait constituer un dossier de candidature au ministre de l'Action et des comptes publics.

*« Dès que j'ai eu connaissance de cet appel à projet j'ai pris contact avec le Ministre des comptes publics avec lequel nous avons longuement et à plusieurs reprises échangé sur le sujet. Les Présidents du Département et de la Région ont soutenu notre candidature. Cette union et la qualité du dossier présenté ont fait la différence »,* indique Yves NICOLIN.

Aujourd'hui, l'annonce est officielle. Roanne accueillera des collaborateurs du Minefi et leurs familles sur son territoire. **Les services du ministère se verront installer dans les locaux de la CCI en 2021. Le nombre d'emplois n'est pas encore arbitré mais devrait se situer entre 20 et 50.**

*« C'est une nouvelle bonne nouvelle pour le Roannais. Je m'en suis personnellement entretenu ce jour avec le cabinet du Ministre et avec Gérald DARMANIN que je connais de longue date.*

*Nous mettrons tout en œuvre pour accueillir dans les meilleures conditions ces salariés avec leur famille. **Une cellule d'accueil spécifique pour les agents du Minefi sera créée** comme nous l'avons fait avec succès précédemment pour accueillir des salariés d'entreprises privées »,* indique le Président de Roannais Agglomération/Maire de Roanne.



